



↑世界の民族衣装に身を包む参加者

## 長島イングリッシュデイズ 英語を楽しもう

8月19日、20日の2日間、町開発総合センターで長島イングリッシュデイズ2019が行われ、町内の小中学生40人が参加しました。

小学生は英語で問題を解決するゲームや日本で人気の曲に振りをつけて歌い、英語に親しんでいました。中学生はALT（外国語指導助手）とお互いの文化を伝え合う会話ゲームや長島の観光マップ「夢の長島」を作り、英語で表現する大切さを学びました。

鷹巣小6年の諏訪愛仁<sup>あい</sup>さんは「英語が分からなくても身ぶり手ぶりで、相手に伝えることができました」と自信が付いた様子でした。

## 商工会夏まつりチビッ子広場 祭りの主役は子どもたち

町商工会（木場盛二会長）が主催する第19回夏まつりチビッ子広場が8月18日、町総合町民体育館駐車場でありました。

会場には射的やスーパーボールすくい、焼きそば、焼き鳥などの出店が軒を連ね、約800人の親子連れでにぎわいました。

ステージでは、かき氷の早食い競争が行われ、子どもたちを応援しようと声援が飛び交っていました。

最後はテレビなどが当たるビンゴ大会が行われ、大いに盛り上がりました。

濱島勇人青年部長は「令和最初のチビッ子広場。今後も子どもたちが喜ぶような取り組みを続けていきたい」と笑顔で話しました。



↑さまざまな出店にちびっ子も笑顔



↑一流音楽家が華麗なステージを演出したみやまふれあいコンサート

## 町自主文化事業 夏休みに親子で鑑賞

町教育委員会は夏休みに親子で楽しめる文化事業として2つの公演を町文化ホールで実施しました。

7月27日に開催されたみやまふれあいコンサート in 長島では、オペラ歌手の生の歌唱力とピアニストの卓越した演奏技術に会場は感動と歓声に包まれ、最後は観客全員との「ふるさと」の合唱で盛大に幕を下ろしました。

8月10日に行われた万引き家族上映会では、シリアスな表現と家族愛を含んだ物語に観客らは見入っていました。